

## Neuzugang Nummer Drei: Tobias Schneider kommt aus Bad Homburg zurück

Geschrieben von: Jens Buske

Mittwoch, den 16. Januar 2013 um 17:09 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 16. Januar 2013 um 19:23 Uhr

---

Im Rahmen der Wechelperiode im Winter kann die TSG Pfaffenwiesbach heute Abend einen weitere Neuzugang für die anstehende Rückrunde bekannt geben: vom Gruppenligisten Svvg. Bad Homburg 05 wechselt Defensivmann Tobias Schneider zurück zu seinem Stammverein. Der 22-Jährige durchlief bei der TSG Pfaffenwiesbach den kompletten Nachwuchs und spielte dann drei Jahre für die Seniorenmannschaft der TSG, ehe er im Sommer 2012 zur Svvg. Bad Homburg wechselte, wo er aber in der halb Saison nie richtig glücklich wurde. Tobias spielte in Bad Homburg für die zweite Mannschaft die in diesem Sommer von der A-Klasse in die Kreisoberliga aufgestiegen ist. Der Rechtsfuß war seinem Heimatverein immer verbunden, was am Ende auch ausschlaggebend für die Unterschrift bei der TSG war. Trainer Ralf Wanzke freut sich sehr auf den Heimkehrer, „ Tobias Schneider spielt in meinen Planungen der Rückrunde eine wichtige Rolle, er soll, der nicht immer sicherstehenden Abwehr der Vorrunde, für die Rückrunde mehr Stabilität geben was er mit Sicherheit auch tun wird. Auch der Vorstand der TSG freut sich auf den Heimkehrer und heißt Tobis Schneider Herzlich Willkommen.